
 

南投縣信義鄉愛國國民小學 105 學年度第二學期第一次交通安全會議 

一、時間：106.02.23 

二、地點：自然教室             

三、紀錄：蕭世仁 

四、出席人員：（同簽到單） 

五、主席：謝澄賢 

六、主席致詞： 

本次交通安全委員會為本學期第一次召開，同仁對於交通安全有任何疑慮或建議的，請踴躍

提出，以改善本校交通安全環境。 

七、討論議題與會議記錄： 

１、新交通規範：希望訓導及各位老師能多宣導新的交通規範｜行人靠右走，若沒靠右邊走， 

   可能會被警察取締。但是放學時候自強區路隊還是要延左邊走，因為右邊是陡峭山坡， 

   隨時可能有落石掉落，為了生命安全，還是盡量靠左邊走，並且加速通過落石區。。 

２、建議資訊教師可以將交通安全網路教材的網頁做一下連結，連到學校網頁的「好站連結」， 

   以供其他老師方便尋找。 

３、關於評鑑表上的愛心媽媽、愛心商店：其實在學校附近的人幾乎都是務農，不然就是到 

    外面去上班，所以附近根本沒有商店，更別說要找尋愛心商店，若真要勉強來算，就是 

    過橋之後的明德才有商店，可是那也已經不在我們學區之內。而因為大部分家長是務農 

    的關係，所以家長都比學生更早就去工作了，家裡幾乎都放空城了，要招募愛心媽媽的 

    難度確實很高。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

南投縣信義鄉愛國國民小學 105 學年度第二學期第二次交通安全會議 

一、時間：106.06.28 

二、地點：辦公室          

三、紀錄：蕭世仁 

四、出席人員：（同簽到單） 

五、主席：謝澄賢 

六、主席致詞： 

各位同仁大家好，本學期即將結束，請各位提出這一個學期有關我們學校交通安全的意見，

或是有發現一些缺點也請提出來，以作為下一個學期可以改進的依據。 

七、討論議題與會議記錄： 

１、請加強宣導「人必須怕車」：千萬別讓小孩子有「車子會主動閃人」的錯誤觀念，自身 

    的安全應該是由自己來注意，看見車子來了必須自己先閃開，不要等車子閃過你﹔萬一 

    司機沒注意到或在打瞌睡，意外可能就會發生了。 

２、交通資料中心建議學校可以將圖書室的幾個壁櫥整理一下，用來擺放交通安全教具或 

    相關資料，以充實圖書室內容，並將空間活用到最大極限。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

南投縣信義鄉愛國國民小學 106 學年度第一學期第一次交通安全會議 

一、時間：106.09.06 

二、地點：圖書室             

三、紀錄：蕭世仁 

四、出席人員：（同簽到單） 

五、主席：童新景 

六、主席致詞： 

本次交通安全委員會為本學期第一次召開，同仁對於交通安全有任何疑慮或建議的，請踴躍

提出，以改善本校交通安全環境。 

七、討論議題與會議記錄： 

1、租用遊覽車問題：校外教學與畢業旅行遊覽車之租用，要特別注意車齡是否為五年內的遊 

                   覽車，以免違反相關規定。 

2、替代役退役問題：本校替代役已於暑假退役，日後不會再補進替代役，因此早上與放學時 

                   間恢復由輪值導護帶領學生過馬路。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



南投縣信義鄉愛國國民小學 106 學年度第一學期第二次交通安全會議 

一、時間：107.01.17 

二、地點：圖書室             

三、紀錄：蕭世仁 

四、出席人員：（同簽到單） 

五、主席：童新景 

六、主席致詞： 

非常感謝各位同仁準時參加本次會議，本學期有全縣交通安全評鑑，希望教導主任及訓導組

長儘早準備。 

七、討論議題與會議記錄： 

1、放學導護問題：由於本校四點放學時間一二年級會先放學，三四五六年級於 16:40 輔導課 

                 結束後放學，請當週輪值導護負責四點放學時帶領學生路隊，三四五六年 

                 級輔導課老師則輪流於 16:40 輔導課結束後帶領學生路隊。 

 

   

 

 

 

 


